## EL INSTITUTO DE PSIQUIATRÍA Y SALUD MENTAL ESTRENA INSTALACIONES



























## Y ADEMÁS...

TODOS LOS ACTOS DE LA SEMANA DE SAN CARLOS

EL INSTITUTO DE INVESTIGACIÓN SANITARIA INICIA SU ANDADURA



SEMANA DE SAN CARLOS



## II MARATÓN DE DONACIÓN DE SANGRE

Otro de los actos de la Semana de San Carlos fue el II Maratón de Donación de Sangre que se celebró los días 3 y 4 de noviembre tras un intenso trabajo de preparación por parte de los profesionales del Servicio de Hematología, que contaron con la colaboración del Centro de Transfusión de la Comunidad de Madrid. El objetivo de esta iniciativa, coordinada por la subdirectora de Enfermería Cristina Mañas, es que los profesionales del centro tomen conciencia de la necesidad de donar sangre para hacer frente a la demanda que plantea la actividad asistencial del propio centro. Para ello este Il Maratón estuvo precedido de una campaña llevada a cabo por la Direc ción del hospital y el Centro de Transfusión, si bien los resultados fueron inferiores a los esperados.

Así, tan solo se presentaron a donar un total de 185 compañeros de los que donantes efectivos fueron 159, de los cuales 50 fueron hombres y 109 mujeres. Por estamentos destacó el número de donaciones realizadas por los profesionales de enfermería con un total de 84 donaciones. En el reportaje fotográfico se recogen distintos momentos de este Maratón.



Parte del equipo organizador del Maratón







## LA UNIDAD DE INVESTIGACIÓN CARDIOVASCULAR OBTIENE LA CERTIFICACIÓN ISO

La Unidad de Investigación Cardiovascular que dirige el doctor Antonio López Farré ha obtenido la Certificación de Calidad ISO 9001 "para las actividades desamolladas en el ámbito de la investigación, biobanco, así como las técnicas analíticas relativas a los procesos de análisis genético, análisis proteómico, espectrometría de masas, bioquímica y biología molecular", lo que la convierte en una de las pocas Unidades de Investigación en España y Europa que en este momento tienen esta certificación de calidad.

El certificado fue recogido por el doctor Carlos Macaya, jefe del Servicio de Cardiología de manos de la directora general de Atención al Paciente, Elena Juárez, quien presidió el acto de entrega que tuvo lugar en la Semana de San Carlos.

La principal línea de investigación de esta Unidad. integrada en el Servicio de Cardiología, es la búsqueda de biomarcadores genéticos y proteicos asociados al diagnóstico, pronóstico y respuesta farmacológica en las enfermedades cardiovasculares, sobre los que han publicado más de 200 artículos en prestigiosas revistas científicas internacionales.

Ha sido precisamente la publicación de estos estudios lo que le ha dado una importante relevancia nacional e internacional, principalmente por el descubrimiento de nuevos mecanismos moleculares por los

que la aspirina previene el infarto de miocardio. También ha desarrollado diferentes trabajos de colaboración con otros servicios del Hospital además del de Cardiología, Cirugía Cardiaca y Cirugía Vascular entre otros.

Esta nueva Certificación de Calidad ISO 9001 se suma a las ocho con las que ya contaba este hospital y que corresponden a los servicios de Farmacología Clínica, Microbiología, Endoscopia, Coordinación de Trasplantes, Unidad de Gestión Medioambiental, Hospitalización Domiciliaria, Unidad de Gestión de Seguridad y la Unidad de Sanidad Mortuoria.



Los miembros de la Unidad de Investigación Cardiovascular.